



Ausgezeichnet: Felix Brenneisen mit Klaus Bär, Saskia Gerhardt, Josef Saar (vorne von links), Franz Schnurr, Samuel Haas, Raimund Kramer und Markus Schmiederer (hinten von links)
Foto: DRK Önsbach

Mehr als 1.000 Einsatzstunden

Ortsverein Önsbach des Roten Kreuzes zieht Bilanz und ehrt Mitglieder

Von Roland Speth

Achern-Önsbach. Dass die Aktiven des Deutschen Roten Kreuzes Önsbach (DRK) während der Corona-Jahre wertvolle Hilfe leisteten, wurde bei der Mitgliederversammlung insofern deutlich, als sie allein 2021 bei 72 Einsätzen 325 Stunden bei Testaktionen und Impfterminen leisteten. 2022 leisteten die ehrenamtlichen Helfer 692 Stunden an Diensten, Fortbildungen und Besprechungen, wie der Vorsitzende und Bereitschaftsleiter Markus Schmiederer im Tätigkeitsbericht feststellte. Sehr erfolgreich verliefen 2022 trotz Einschränkungen die vier Blutspendetermine, zu denen 351 Spender kamen, darunter 17 Erstspender. Ein Jahr davor gab es drei Termine mit 323 Blutspendern, von denen 14 Personen erstmals spendeten. Für den Hausnotruf waren die Helfer 14-mal unterwegs.

Welche Dienste, Einsätze und Aktivitäten hinter den Zahlen standen, zeigte Markus Schmiederer im Detail auf: 2021 fanden Lehrgänge und Besprechungen vor allem online statt beziehungsweise mit Testnachweis auch in Präsenz. Deshalb habe der Ortsverein nach Absolvie-

rung entsprechender Kurse zwei weitere Fachkräfte für Lebensmittelsicherheit und eine Fachkraft für den Betreuungsdienst. Weiter berichtete der Vorsitzende von Brandeinsätzen 2021 in Bühl und Baden-Baden, es gab Sanitätsdienste bei der Großen Woche auf der Rennbahn in Iffezheim sowie beim Reitturnier in Achern. Auch bei der Einrichtung von Unterkünften während der Entschär-

ebenso auf dem Baden-Airpark, als Flüge ausfielen und Passagiere zu betreuen waren.

Seit 2022 gibt es eine Jugendrotkreuzgruppe (JRK) mit 15 Kindern, die Gruppenleiterinnen sind Patricia Vollmer und Petra Bär. Die Gruppe legte erst im September 2022 los. Kinder im Alter zwischen sechs und elf Jahren werden mit Erster Hilfe vertraut gemacht und erleben gesellige Aktivitäten.

Vorstand Felix Brenneisen vom Kreisverband Bühl-Achern würdigte die Arbeit des Ortsvereins. Er lobte, dass es nach Corona zur Gründung einer JRK-Gruppe mit so vielen Mitgliedern kam.

Felix Brenneisen und Maik Gerhardt ehrten treue Mitglieder. Herausragend waren die 65 Jahre von Paul König und die 60 Jahre von Franz Schnurr. Für 55 Jahre wurden Irma Meier und Raimund Kramer ausgezeichnet.

Seit 40 Jahren sind Agnes Vogel und Markus Schmiederer im DRK, Achim Bär seit 35 Jahren und Klaus Bär seit 30 Jahren. Für 15 Jahre wurde Saskia Gerhardt geehrt, für fünf Jahre Mitgliedschaft erhielten Josef Saar und Samuel Haas die Auszeichnungsspanne des DRK.

65

Jahre
ist Paul König
Mitglied im Ortsverein Önsbach
des Roten Kreuzes.

fung einer Weltkriegsbombe in Baden-Baden waren DRK-Helfer aus Önsbach mit im Einsatz, um die Anlieger zu versorgen.

Im März 2022 wurden Flüchtlinge aus der Ukraine versorgt, die mit ihrem Reisebus auf dem Weg nach Spanien aufgrund eines Defektes in Bühl strandeten. Auch bei dem massiven Stromausfall in Baden-Baden waren Helfer im Einsatz,